

... 45"

**3** Todos los partidos políticos de la ciudad de Granollers avalan el plan de choque de ayudas especiales.

Los directores de secundaria de la comarca advierten **6** que el próximo curso no podrán mantener la calidad educativa y amenazan con dimitir.

**8** Conmoción por la muerte en accidente de un joven de Granollers de 22 años.

El Ayuntamiento de Granollers pone en marcha **12** un plan especiales para ayudar a los más frágiles.

**17** Emociones políticas fuertes en Vallromanes este sábado con la moción de censura presentada a Lurdes Prims.

Entrevista a Sebastián **19** Chico, kiosquero de Granollers que deja el kiosco Girona después de 28 años.

**21** "La Caixa" celebra con una exposición en la oficina principal de la plaza Maluquer i Salvador de Granollers sus 100 años de historia en la ciudad.

Granollers acogerá el **22** Primer Festival Internacional de Cors Joves organizado por Amics de la Unió.

**33** Granollers capital europea del balonmano con la presencia en la Cup de más de 3.500 jóvenes.

Les Franqueses pagará **40** 5,3 millones de euros a FCC por el Parc del Falgar y la zona deportiva de Corró d'Amunt.

#### LA CITA

Por naturaleza, los hombres gustan de ver cosas nuevas y de viajar.

Plinio el Joven (62-113)  
Escritor romano.

## El Vallès de las Buenas Noticias\* El modelo CUP lleva mucho chico/a rubia con piel escandinava

ROBERTO GIMÉNEZ

**257** A final de junio cuando explota el verano, Granollers se convierte durante cuatro días en la capital mundial del balonmano y del flirteo. Es la Granollers Cup. Tiene tantos equipos que este año tendrán que ocupar también el pabellón de Bàsquet de la calle Girona. 257 equipos de diecisiete países, al margen del nuestro. 165 equipos masculinos y 92 femeninos. El color rubio se deja notar ya que Noruega aporta 31 equipos y Suecia cuatro, son los más numerosos, pero los hay de todos los continentes y colores: Camerún, Canadá, Argentina, Corea... Por cierto, para abrir boca el primer día se enfrentó la selección española juvenil con la selección de Corea. La mayoría eran de casa porque el BM Granollers quedó campeón de España. Por eso el apellido Cup lleva por nombre Granollers.

**19.000** Es otro clásico de junio: la presentación de las cuentas de la Mútua de Granollers. La entidad presenta unas cuentas saneadas. La absorción de la Mutua Evangelista le ha permitido crecer y tener más personas protegidas: 19 mil en números redondos. Rentabilizar la inversión realizada en el CEMAV (La Mútua de Ca la Sila) y potenciar la actividad de la Clínica privada son dos objetivos. La Mútua es uno de los pocos signos de identidad que le quedan a Granollers, junto a la Fonda Europa, la Porxada, el BM Granollers y este Vallès. Lo bueno de la Mútua es que no es una especie en vías de extinción...

**100** El 29 de junio de 1912 abrió en Granollers sus puertas la Caixa por primera vez. Así que hoy 29 de junio, la entidad, convertida en banco por exigencias de la coyuntura económica, celebra su centenario. Y se ha convertido en la primera entidad financiera de España... En el acto de presentación de la exposición fotográfica de estos cien años, el alcalde Mayoral bromeó, pero no era del todo broma ni del todo verdad: la Caixa fue la primera caixa en instalarse en Granollers y es la única que queda...



**12.000** Las noches de verano invitan a disfrutarlas en la calle por eso Granollers celebra durante dos fines de semana consecutivos su *Musik N Viu* en el recinto del Parc Firal. Que se trata de un festival de música en vivo consolidado lo demuestra el hecho de que en la pasada edición pasaran por ella doce mil personas, y es que vivir la noche siempre ha sido la religión de los jóvenes, y el sin dormir de sus mayores...

**378** El Col·legi d'Advocats y el Ayuntamiento de Granollers han sumado finalmente esfuerzos para constituir la Oficina d'Intermediació Hipotecària. Un ente que asesorará a las familias con riesgo de ejecución hipotecaria y actuará como mediador entre éstas y las entidades bancarias. El objetivo: evitar tantos desahucios como sea posible. Dejando claro que esta Oficina de Intermediación nada tiene que ver con las Plataformas de los Indignados. Los abogados quieren ayudar pero a través de los mecanismos legales. Para hacernos una idea del problema, en el 2011 en la comarca se tramitaron 378 demandas ejecutivas hipotecarias.

**1.000.000** El puente sobre el río Besòs que une los términos municipales de Montmeló y Montornès se ha vuelto a abrir al tráfico después de diez meses de obras. Era una antigua reivindicación de ambas poblaciones especialmente después de que en el 2008 dos vehículos cayeran al río. La obra le ha costado casi un millón de euros a la Diputación que por lo que se ve es la única Administración pública que tiene liquidez.

**4** Y hablando de obras: cuatro

ayuntamientos vallesanos han visto como les han llegado los recursos de financiación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER). En total recibirán 1.309.927 euros para los municipios de Granollers, Gualba, Cardedeu y Figaró-Montmany. La mala noticia es que no eran cuatro sino dieciséis los proyectos que habían presentado los ayuntamientos vallesanos. Es decir, uno de cada cuatro han sido aprobados. Uno de ellos es el de la reforma de la calle Girona.

**4 bis** A cuentagotas pero las noticias positivas para el Ayuntamiento de Les Franqueses siguen cayendo, si primero fue la aprobación del Plan de Ajuste por parte del Ministerio, el segundo la firma del acuerdo con Excover, el tercero que el ex alcalde Ribalta firmara los presupuestos de su enemigo íntimo Jové, el nº 2 de ERC; pues bien esta semana ha caído el cuarto: el acuerdo con Fomento de Construcciones y Contratas para pagarle 5,3 millones de euros. Es mucho dinero, pero es que la deuda con FCC era brutal: 11,5 millones. Mas en política la felicidad nunca es completa, el ex alcalde Torné le recordó al alcalde que en estos tiempos de estrecheces, el pueblo no entiende un gobierno municipal con tantos ediles cobrando. Colomé escucha y calla, porque es consciente que es el precio a pagar por la estabilidad.

**1.000.600** Lo hemos dejado para el final, pero por su importancia tenía que ser la primera. La hemos puesto como broche de cierre para acabar con buen sabor de boca esta página de las Buenas Noticias. La fotografía de todos los partidos políticos con representación municipal avalando el plan de choque municipal contra la crisis tiene valor, pero lo más importante es que abre la puerta a la esperanza a casi dos centenares de granollerenses que ni siquiera pueden gastarse 2,20 euros para leer la crónica de su provisional tabla de salvación. Claro que siempre tendrán un bar o una peluquería para conocer un plan pensado para las personas más vulnerables... \*